

Fier partenaire de Mtl en Arts 2017

La **Caisse Desjardins du Quartier-Latin de Montréal** est fière d'avoir commandité le prix « Coup de cœur du public » lors du festival *Mtl en Arts 2017*.



Crédit photo - M. Jean Chainey

De gauche à droite : M. Paul Haince, président-fondateur de *Mtl en Arts*, Mme Nathalie Vegas, lauréate du prix *Coup de Cœur du Public Desjardins*, et M. Yves Pelletier, administrateur de la *Caisse Desjardins du Quartier-Latin de Montréal*.

Du 28 juin au 2 juillet 2017, le festival *Mtl en Arts* a accueilli encore une fois des milliers de passants sur la rue Sainte-Catherine Est et ce, pour une 18^e année d'existence.

Plus de 100 artistes ont exposé leurs œuvres au cours de la semaine pour le plus grand plaisir des gens qui déambulaient sur la rue piétonnière. Pour une 3^e année, la Caisse Desjardins du Quartier-Latin de Montréal a commandité le prix remis par le public, soit le ***Coup de cœur du Public Desjardins***, d'une valeur de 1 000 \$.

Toutes nos félicitations à l'heureuse gagnante, ainsi qu'aux organisateurs du festival pour l'excellence de leur travail!